

El lanzamiento de iPhone 16 dispara un 10% los anuncios de modelos anteriores en plataformas de segunda mano

La creciente oferta ha generado una tendencia a la baja en los precios de los dispositivos, que pueden encontrarse por un precio medio de 451,01 euros. Una oportunidad para aquellos que desean adquirir el nuevo modelo de iPhone a un precio más asequible

La demanda de iPhone ha aumentado un 4% en las últimas semanas. El iPhone X se alza como el modelo más buscado en el mercado de la segunda mano

Como cada año, el titán tecnológico Apple ha presentado la nueva generación del **iPhone**. Así, el Keynote de la marca de la manzana, ha dado a conocer los nuevos **iPhone 16 y iPhone 16 Pro**, el **Apple Watch 10**, el **iPad Pro con chip M4** y las nuevas **versiones de iOS 18**, entre otras novedades. Un lanzamiento que, como cada año, despierta el interés de los seguidores de la marca, ansiosos por hacerse con el último modelo. **Un furor que también ha llegado a la segunda mano.**

Así, coincidiendo con este lanzamiento del iPhone 16 que estará disponible en España a partir del viernes 20 de septiembre, [Milanuncios](#), la app con más experiencia en el mercado de segunda mano, ha realizado un estudio que revela **cómo los anuncios de modelos de iPhone anteriores se han disparado en las últimas semanas hasta en un 10%**. Un hecho que muestra cómo muchos usuarios aprovechan esta ocasión para vender el modelo actual y hacerse con el nuevo.

Además, durante las primeras semanas de septiembre, **el precio medio en España de los dispositivos iPhone en el mercado** de la segunda mano es de 451,01 euros.

Este incremento de la oferta ha provocado que la demanda de modelos anteriores haya aumentado, debido a que los usuarios pueden encontrar los dispositivos a un precio más asequible. En concreto, Milanuncios ha detectado cómo **la búsqueda de iPhone ha aumentado un 4% durante las semanas previas al evento** de presentación de la nueva generación de Apple. Pero ¿qué modelos buscan más los españoles en las plataformas de segunda mano? Los fanáticos de la marca recurren a plataformas como Milanuncios para buscar el iPhone X, el más demandado, que reúne el 23% de las búsquedas, seguido del iPhone 15 Pro Max, que ha experimentado un crecimiento del 22% en la última semana y el iPhone 11, que aumentó un 12% en la demanda.

Por otro lado, **Andalucía, Comunidad de Madrid, Comunidad Valenciana y Cataluña son las comunidades donde la demanda de dispositivos Apple ha aumentado más durante las últimas semanas.**

“Como cada año, Apple ha presentado su nueva generación de dispositivos, generando que los consumidores busquen hacerse con el modelo más avanzado del mercado. Una vez más, vemos cómo los usuarios recurren a la segunda mano para vender sus iPhones actuales y adquirir el nuevo modelo o al menos, recuperar parte de la inversión. Al deshacerse del anterior modelo, dan la oportunidad a que otras personas compren modelos anteriores a un precio más competitivo que de otra forma a lo mejor no podrían asumir”, explica Íñigo Vallejo, portavoz de Milanuncios.

PARA MÁS INFORMACIÓN

Sala de prensa

prensa.milanuncios@adevinta.com

<https://milanuncios.com/prensa>

s